

DIEPOLZ

Sattler-Hof und Rosshütte präsentieren sich erstmals

Zur Feier der Eröffnung präsentieren sich Sattler-Hof und Rosshütte beim Allgäuer Bergbauernmuseum in Diepolz am Sonntag, 13. April, zum ersten Mal der Öffentlichkeit. Verschiedene Vorführungen und Aktionen finden zwischen 10 und 18 Uhr rund um den Sattler-Hof statt: Martina Schütz kocht um 11, 13 und 16 im Obergeschoss Engelwurzsalbe ein. Der Wagner Robert Vetter zeigt Vorführungen in der Werkstatt und eine „Bäuerin“ kocht in der Küche. Musikalisch umrahmt wird das Ganze von 14 bis 15.30 Uhr vom Landfrauenchor Oberallgäu. In den zwei neuen Gebäuden können sich die Besucher auf eine Zeitreise vor 100 Jahren. (az)